

La Chambre de commerce cubaine promeut les investissements et les affaires en Italie (+Photos)



PL

Rome, 6 mai (PL) Le président de la Chambre de commerce cubaine, Antonio Carricarte, a déclaré aujourd'hui que sa visite en Italie visait à promouvoir et à conclure des investissements et des accords commerciaux avec des entreprises italiennes.

Dans des déclarations à Prensa Latina, Carricarte a affirmé son intérêt à donner une continuité au travail développé avec ce pays, qui a eu une participation importante à la Foire Internationale de La Havane FIHAV 2022, qui s'est tenue du 14 au 18 novembre de l'année dernière dans la capitale cubaine.

À cette fin, il a indiqué qu'il participerait à la neuvième session du Comité d'affaires Cuba-Italie (CICI), qui aura lieu le 8 mai dans la ville de Venise, dans le nord du pays, et qui "facilitera les échanges entre les entités des deux pays et l'analyse des problèmes qui se posent".



La délégation cubaine à cet événement comprendra également l'ambassadrice en Italie, Mirtha Granda, ainsi que le vice-ministre du tourisme, Adalberto Venero, et un important groupe d'hommes d'affaires de la nation antillaise.

Lors de cet événement, "nous espérons définir des projets concrets, en particulier dans des secteurs tels que l'agroalimentaire, les énergies renouvelables et les technologies de l'information et de la communication", a déclaré Carricarte.

Lors d'un entretien qui s'est tenu vendredi dernier au siège de l'ambassade de la nation caribéenne à Rome, le fonctionnaire a déclaré que la Chambre de commerce de Cuba aspire à "accompagner ces processus afin qu'ils progressent et contribuent à l'expansion des relations économiques et commerciales entre les deux nations".

"La direction de mon pays a réitéré à plusieurs reprises que l'investissement étranger est fondamental pour Cuba à l'heure actuelle, tout comme la promotion des exportations", a-t-il réaffirmé.

Il a souligné que pour atteindre ces objectifs stratégiques, "il ne fait aucun doute que le soutien des missions à l'étranger est essentiel et qu'il doit viser fondamentalement à attirer la participation d'hommes d'affaires et d'entités du monde entier".

Pour sa part, Mme Granda a souligné l'engagement de tous les fonctionnaires de la mission diplomatique cubaine en Italie à accomplir cette tâche à partir de leurs différents domaines d'attention, et a mis en évidence, parmi les résultats les plus récents, la large participation des hommes d'affaires de ce pays européen à la FIHAV 2022.

De même, selon l'ambassadrice, "des progrès ont été réalisés dans le domaine de la coopération, une question étroitement liée à l'investissement étranger", et a déclaré que, "malgré les difficultés rencontrées par Cuba, la communauté d'affaires italienne reste loyale, intéressée et participe activement".



Carricarte, accompagné de la diplomate, a eu des prises de contact à Rome avec les directeurs de l'Association nationale des chambres de commerce italiennes à l'étranger et de l'Agence pour la promotion et l'internationalisation des entreprises italiennes, dans le but de développer les relations

bilatérales et d'assurer le suivi des questions d'intérêt commun. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321893-la-chambre-de-commerce-cubaine-promeut-les-investissements-et-les-affaires-en-italie-photos>



Radio Habana Cuba